



Santiago, 22 de mayo de 2021

Queridas Presidentas y Presidentes:

María Ignacia Gómez, Presidenta Partido Ciudadanos.

Carmen Frei, Presidenta (s) Partido Democracia Cristiana.

Álvaro Elizalde, Presidente Partido Socialista.

Carlos Maldonado, Presidente Partido Radical.

Heraldo Muñoz, Presidente Partido Por La Democracia.

Sin duda, estos días han sido difíciles para nuestra coalición, y esas dificultades nacen -principalmente- de nuestros errores.

La **Unidad Constituyente** como bloque, obtuvo un gran resultado en las elecciones de **gobernadores**, alcaldes y concejales. En once regiones pasamos a segunda vuelta y en dos regiones las ganamos directamente. Sin duda alguna, la oposición será mayoría absoluta en los gobiernos regionales, es decir, tenemos la posibilidad de conquistar las 16 regiones y -de ellas- la Unidad Constituyente, nuestro bloque, 13 regiones. Es un éxito enorme.

En materia de **alcaldes**, nuestra coalición tiene 129 alcaldes. Es decir, un 37% de las comunas del país serán lideradas por militantes de nuestros partidos o independientes de la Unidad Constituyente. El 45% de los **concejales y concejalas** del país son parte de nuestra coalición. Con 1.010 electos, supera con creces a la derecha u otras coaliciones.

En gobiernos locales y regionales, la derecha ha sido la gran derrotada, y nuestra coalición sin duda alguna, es la principal fuerza política que conducirá los destinos de millones de chilenos y chilenas.

En materia de constituyentes, sin duda los resultados no han sido los esperados, pero debemos alegrarnos de que la derecha no contará con el tercio que le permita vetar los cambios que Chile reclama, y junto al resto de las y los electos por parte de las listas progresistas, de izquierda e independientes, trabajar en unidad para que la



nueva Constitución recoja el llamado de nuestros y nuestras compatriotas por un Chile más justo, igualitario, democrático, sustentable, participativo, libre y soberano.

Pero hoy, tenemos un deber prioritario, y es consolidar el triunfo en las regiones.

Por esa razón, quiero -a través de esta misiva- invitarlos a que trabajemos con más ahínco que nunca, y unidos para consolidar el triunfo de los gobernadores de la centroizquierda y el progresismo en nuestro país, en las próximas elecciones de segunda vuelta.

Las y los invito, a que orientemos a nuestros partidos en los territorios, comunas y regiones, a trabajar coordinadamente a través de nuestros concejales y alcaldes electos, y nuestros militantes. Con pasión y en unidad para consolidar el triunfo de nuestros candidatos a gobernadores. Ese debe ser nuestro principal desafío durante este mes, no nos distraigamos en las discusiones presidenciales que tanto agotan y que nuestro país tampoco está mirando con atención por estos días.

Volvamos a trabajar con fuerza y con unidad, que es lo que el país espera de nosotros. En nuestra coalición hay miradas comunes, hay un programa constitucional que se ha trabajado, hay propuestas claras en materia de reforma tributaria, hay sin duda una visión del país que debemos construir. Una convicción en ser una fuerza tranquila de cambios. Hay claridad de las urgencias económicas y sociales que enfrentamos en la actual crisis sanitaria, y que este gobierno es incapaz de dar respuestas. Claro está que debemos escuchar a nuestros compatriotas, que debemos rectificar nuestras conductas y acciones, y los sucesos de esta semana poco hablan de nuestras visiones comunes, y más parece desesperación y confusión electoral. Rectifiquemos y volvamos a encontrarnos con prontitud. Chile está cambiando y es nuestro deber acompañar unidos y unidas a nuestros compatriotas en este cambio.

Un saludo fraterno.

Camilo Lagos Miranda

Presidente del Partido Progresista de Chile

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Camilo Lagos Miranda', written in a cursive style.